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环山路社区

人人大大代代表表进进社社区区 听听取取民民意意办办实实事事
本报讯(通讯员 韩旭) 4 月 21

日上午，历下区人大代表冯巧巧来到
环山路社区，与居民代表“零距离”交
流，耐心听取居民意见、心声，切实帮
助居民反映、解决“民生”问题。

活动中，首先由区人大代表、山
东省食品药品监督管理局审评认证
中心药品审评科副科长冯巧巧向社
区居民代表作了简单的自我介绍，并
就食品药品安全问题向居民们做了
宣讲。随后，与居民代表进行了亲切
座谈，了解民意，倾听民声，征求意
见。冯巧巧表示以后会多跟居民沟
通，并将居民提出的问题积极向上级
部门反映，努力为群众办好事、办实
事。

通过此次活动的开展，不仅加
深了代表与居民群众的沟通，增强
了代表与居民群众的联系，还为代
表今后更好的开展工作，更有效的
发挥代表作用起到了积极的促进作
用。

科院路社区

社社区区里里宣宣传传食食品品安安全全

环山路社区

法法官官进进社社区区 调调解解促促和和谐谐

本报讯(通讯员 韩旭)
为了以合理、平和的方式解决
民事纠纷，历下区人民法院法
官谭树杰走进环山路社区，和
人民调解员一同当“说客”，调
解民事纠纷。

在环山路社区会议室，双
方当事人坐在一起，协商调解
邻里纠纷。开始时双方争论不
休，在法官的劝解下，双方当事
人第一次面对面坐下来，充分
表达意见。尽管现场调解没有

成功，但谭法官显示出积极的
态度，告知双方当事人，法院本
可以根据案情直接宣判，但那
样虽然判出输赢，但双方的矛
盾只会愈演愈烈。

参与活动的法官表示，希望
借助调解这种方式，让双方坐下
来相互倾听对方意见。虽然调解
时双方很难一次达成一致，但通
过调解这一沟通平台，让双方当
事人把意见都表达出来，这样双
方今后才能互相理解，和谐相处。

街道办计生科

召召开开计计划划生生育育政政策策培培训训会会

本报讯(通讯员 张
颖) 4 月 24 日，文化东
路社区联合文东办事处
安监科对历下医院进行
消防安全检查。

社区负责安全的工
作人员对历下医院安全
疏散通道、疏散指示标
志、应急照明和安全出
口情况进行了记录；检
查了消防设施、器材和

消防安全标志是否在
位，是否有效；重点查看
了安全管理部门的防火
日检查情况及常闭式防
火门是否处于关闭状
态。同时，文东办事处社
事科工作人员详细询问
了托老中心具体运作情
况等。倡议全社会提高公
益意识与精神，提高老年
人的消防安全意识。

师东新村社区

督督促促落落实实食食安安创创城城
重重拳拳守守护护舌舌尖尖安安全全

本报讯 4 月 20 日下午，
历下区刘佳副区长、区食药监
局领导及文化东路街道吴强书
记一行人来到山师大二附中督
导省级食品安全验收检查点整
改落实情况，学校校长荆兆晶、
副校长毛利新陪同督导检查。
刘佳副区长一行仔细察看了学
校食堂及相关材料后对校区食
品安全管理工作给予高度评
价，再次强调要把食品安全放
在首位，严格管理，确保不出问
题。

前期，师东新村社区居委
会联合文东食药所开展了流通
食品及食品生产加工销售、保
健食品、餐饮服务等食品药品
安全检查，着重查看了相关从
业人员《健康证》、蔬菜农残快

检及餐厨废弃物处理台账，发
放了食品药品安全宣传单等资
料,对发现的问题督促落实整
改。今后，社区将进一步配合文
东食药所提高辖区食品安全监
管能力和水平，保障辖区居民
群众舌尖上的安全。

本报讯 (通讯员 刘晓
斐) 文东街道办事处计生科
为加强法人单位人口和计生
目标管理责任的落实，近日，
计生科组织辖区 50 个责任
单位计生干部召开人口和计
划生育工作培训会议。

办事处分管领导出席会
议并做了重要讲话，安排部
署了 2017 年有关计划生育
的重点工作，着重针对育龄
妇女婚、孕、育各阶段信息统
计上报、计生三证办理要求、
免费孕前优生健康检查服务
及计生协会安康保险项目的
推广和人口关爱募捐活动的
开展进行业务培训。

此次培训会议，不仅有
利于计生工作的顺利开展，
更是让辖区单位明确计生政

策，为今后系统开展好各项
工作打下良好基础，受到辖
区单位的一致好评。

本报讯 (通讯员 成振
洲) 为切实做好国家食品
安全城市创建工作，4 月 21
日，科院路社区在文东食药
所的指导下，在经十路等主
要干道两侧安装食品安全宣
传展板 12 块，并充分利用社
区宣传栏、辖区单位 LED 电
子屏等宣传方式，普及食品
安全法律法规和饮食安全知
识，提高居民的食品安全意
识，营造良好的食品安全宣
传氛围。

文化东路社区
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